
le 29 octobre 2018 2018 
M. le Prefet Ronnie LeBlanc et membres du Conseil municipal
1185, route 1
Petit Ruisseau, N.-E.
BOW lZO

Obj et : proposition d'un nom d'une personne pour !'edifice municipale a Comeauville 

M. le Prefet et membres du Conseil municipal,

L'Association Madeleine LeBlanc a ete fonde en 1984 et elle a comme mission la 
promotion des femmes de notre municipalite. Comme vous le savez, nous travaillons 
depuis deux ans sur un grand projet, "Femmes inspirantes de la Baie Sainte-Marie", un 
projet qui a commence en 2017, l'annee du 150e anniversaire du Canada. Nous avions done 
fait paraitre 150 temoignages - 150 femmes a notre page Facebook, et cette annee nous 
avons ajoute 100 femmes, ce qui nous donne un grand total de 250 femmes qui se sont 
demarquees a la Baie Sainte-Marie, et ce pour marquer la 250e anniversaire de notre 
municipalite. Ce projet connait un grand succes et a la demande de plusieurs personnes, il a 
ete decide d'en faire une publication. Toutes ces femmes qui paraissent dans cet ouvrage 
rendent honneur a notre municipalite de Clare. 

C'est ainsi qu'en parcourant nos villages, nous avons constate qu'aucun edifice porte le nom 
d'une femme. Bien qu'il etait tres approprie et apprecie, d'avoir le Centre medical nommee 
en honneur du Dr- Lionel -J.-d'Entremont, nous pensons qu'il serait maintenant le temps de 
nommer un edifice pour une femme de notre municipalite. Ainsi nous aurions une 
proposition a vous faire pour nommer l'edifice abritant La Societe acadienne de Clare, Le 
Courrier de la Nouvelle-Ecosse, La radio CIFA et Le Festival acadien de Clare. Etant 
donne que Mme Elaine Saulnier Thimot a oeuvre dans notre communaute depuis plus de 
40 ans, dont 13 annees dans }'edifice meme, et qu'elle a fait entre autres, la promotion de 
ces quatre associations, ii nous ferait un grand honneur de voir cet edifice porter son nom. 
Ses merites sont nombreuses et bien connues car presque chaque association dans Clare 
porte son empreinte. 

Etant une municipalite qui fonctionne en franc;ais dans la plus grande region acadienne de 
notre province, les edifices portant le nom de nos acadiens et acadiennes sont un signe 
tangible de notre fierte. D'ailleurs la province a reconnu votre role dans notre communaute 
avec le Prix de la lieutenante -gouvemeure pour }'esprit communautaire. 

En esperant que vous pourrez considerer favorablement notre demande, je vous prie, M. le 
Prefet et membres du Conseil municipal, d'accepter nos sentiments les plus sinceres. 

/7_ 0J� d_c-
Glenda �;t-Boudreau 
Presidente de !'Association Madeleine LeBlanc 


